
  

 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU 26 SEPTEMBRE 2018 

 

Méthodologie décisionnelle pour les projets du plan d’immobilisations 2019 
 
Suite au mandat fourni par le Conseil en juin 2018, l’administration a suggéré un modèle 
pour déterminer les niveaux de priorités des projets en immobilisations en vue de la 
préparation du plan du CSCN qui sera à fournir au ministère de l’Éducation au printemps 
2019. Cette méthodologie propose une démarche en trois phases suite à une étape 
préliminaire pour déterminer l’éligibilité du projet. La première phase serait celle de la 
priorité où nous chercherions à obtenir un projet complété dans les trois prochaines 
années. Cette phase demanderait, entre autres, qu’un terrain scolaire soit disponible et 
prêt dans les 12 mois suivants. Dans la phase développement, les projets seraient 
nécessaires dans les cinq prochaines années. La principale différence entre cette phase et 
celle de la priorité serait la disponibilité d’un site scolaire. Dans la phase de la 
considération, le CSCN souhaiterait des projets dans plus de 5 ans. Dans la majorité de ces 
projets, il faudrait préparer le dossier afin de le faire migrer vers la phase développement 
ou prioritaire. 
 
Le Conseil a entériné le concept et demande maintenant à l’administration de développer 
les outils qui viendront appuyer la méthodologie.  
 
Mise à jour sur certains projets d’immobilisations 
 

Joseph-Moreau : Environ cinq semaines de retard se sont accumulées dans le 
projet. Le changement de la compagnie assurant les travaux en électricité et des 
étapes entourant la fondation expliquent en grande partie ce retard. Toutefois, les 
travaux se poursuivent. Les élèves et le personnel ont été informés des mesures 
de sécurité.  La cohabitation se déroule bien. Notons également que le CSCN a 
demandé au ministère de l’Éducation de poser demande pour obtenir des fonds 
fédéraux pour conserver le gymnase existant comme espace communautaire-
scolaire.  

À la Découverte : Une rencontre de démarrage a eu lieu le 31 août dernier avec le 
ministère de l’Infrastructure. Le choix d’un ou une architecte devrait se concrétiser 
en octobre. Un comité de planification devrait se former par la suite pour formuler 
des idées pour alimenter le travail de préparation des plans de l’école. Une 
demande pour des espaces communautaires et scolaires à partir des fonds 
fédéraux a aussi été avancée pour fournir des espaces pour la petite enfance.  

 






